
Protokoll: 

Die Vorsitzende erklärt, dass die geplanten Projekte noch unter dem Vorbehalt der finalen 

Förderzusage von Seiten Landes stünden. 

 


